

Un don pour faire bouger nos élèves

Val-d'Or, le 27 avril 2015 – Avec l'arrivée du printemps, la Ligue Ultimate Vallée-de-l'Or (LUVVO) a décidé d'offrir à nos écoles primaires et secondaires une centaine de disques pour permettre de faire bouger nos élèves de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et de démystifier ce sport.

Le Ultimate est un sport collectif et mixte (garçons et filles) utilisant un disque (frisbee) et opposant deux équipes composées de cinq joueurs dans la ligue junior de notre région. L'objectif est de marquer des points en progressant sur le terrain par des passes successives vers la zone adverse et d'y réceptionner le disque. L'esprit du jeu est un élément important des règlements. Le Ultimate croit au franc-jeu et à l'esprit sportif. Le jeu compétitif est encouragé, mais jamais au détriment du respect entre joueurs, du respect des règlements et du simple plaisir du jeu. C'est un sport autoarbitré où les incidents sont réglés directement par les joueurs sur le terrain. Ce jeu permet ainsi de beaux apprentissages pour les élèves.

Les disques sont maintenant distribués dans les écoles et les enseignants en éducation physique ont été invités à initier les élèves au Ultimate. Aussi, deux équipes Intrépides ont officiellement été formées à la Polyvalente Le Carrefour, regroupant 23 élèves qui pratiqueront sur le terrain de soccer synthétique ou en gymnase selon la température, deux fois par semaine. Ceci représente une belle alternative de sport à pratiquer jusqu'à la fin de l'année scolaire. Pour rester informé et obtenir plus d'informations, il est possible de consulter le site de la LUVVO : ultimatevo.ca/

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois remercie la LUVVO de leur apport pour faire bouger les élèves et est fière de la collaboration de la communauté dans la réussite éducative des élèves.

De gauche à droite : Jonathan Fournier, président de la Ligue Ultimate Vallée-de-l'Or (LUVVO) et entraîneur des Intrépides, Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et Sophie Goudreau, trésorière à la LUVVO.



-30-

**Sources et
demandes
d'entrevue** Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!